
 Interrogazione n. 1222
presentata in data 9 maggio 2013
a iniziativa del Consigliere Bucciarelli
“Cancellazione dell’appalto alle ditte che svolgono i servizi di carico e scarico
bagagli e pulizie degli aerei in transito nell’Aeroporto Raffaello Sanzio di
Falconara Marittima”
a risposta orale urgente

Informato che nelle prossime settimane la società Aerdorica intende sospendere l’ap-
palto assegnato alle società Marotta Macchine  e New Ghibli che svolgono nell’Aeroporto
Sanzio di Falconara Marittima le attività di servizio di carico e scarico bagagli e pulizie per
gli aerei in transito nello scalo;

Noto altresì che le società svolgono questo compito con un numero complessivo di 16
addetti, personale in possesso delle abilitazioni che l’Enav ritiene necessarie per la
sicurezza  delle attività in ambito aeroportuale;

Noto inoltre che è stato in più occasioni e da più parti reiterato l’impegno della Regione
Marche per rendere lo scalo regionale sempre più efficiente e competitivo nel sistema
aeroportuale italiano;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
1) se la Giunta sia a conoscenza delle scelte annunciate alle organizzazioni sindacali dal

Direttore di Aerdorica;
2) se, qualora a conoscenza del caso, quale iniziative abbia intrapreso per garantire allo

scalo le condizioni di operatività ed efficienza dello stesso;
3) se e in che modo le attività espletate oggi dagli operatori delle due società saranno

svolte, garantendo i livelli professionali che l’Enav richiede per queste operazioni.


